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優しく強い子に！ チームメイトロス
“矢上は点を取るのが上手かった”と２年前のクラ

ス会で言ってくれた中学時代のチームメイト林君が先
週１２月２１日(土）未明に亡くなりました。
中学時代，私はＣＦ・キャプテンで，林君がＣＨ・

副キャプテンでした。林君はスピードはありませんで
したが，抜群のキープ力と視野の広さ・自在なドリブ
ルとパスで中盤を創り，中３の春の埼玉県学徒総合大
会準優勝の立役者になったのです。矢上はゴール前で
待っていて，チョコンと押し込むだけでした。
浦和木崎との決勝戦の後，視察に来ていた埼玉県サ

ッカー協会の池田会長から褒められたのは優勝したチ
ームの選手ではなく，林君だったのです。
先日１２月２３日(月)の東川口でのお通夜では

「林君のお陰で埼玉県準優勝ができました。有難う！
お疲れ様！安らかにお眠りください」

http://www.minamih.net/ とお礼とお別れの言葉を送りました。
１９・１２・２７（金） 今，何かをしていても，ふとしたときに林君のこと
南ＮＥＷＳｎｏ１１４ を想いだし，目の周囲が潤んでしまうのです。

埼玉県川口市立仲町中学校第４期生 矢上 健一

【６年生試合レポート】市民スポーツ大会６年生結果
2019/12/22（日）七国小

《めあて》
技を使う、試合を楽しむ、スペースバック＆アーリーヒット、
北斗七星を意識する、パス＆ムーブ

《試合結果》
南八王子 0−0白百合 PK3vs4負

試合前の練習
《試合の様相》
少女はこの日全員が八王子ガールズの試合が組まれていましたが、南の試合

を優先して参加してくれました。その熱意に心から感謝して、男女一丸で戦い
にのぞみました。
相手は強豪の白百合さん、夏の U12では大敗した苦い思い出がありますが、

ここでリベンジして、成長を確かめたいところです。
前半から南はエンジン全開で、レオン君の意表を突くロングシュートや、ワ

ヘイ君～トウイ君のレフトサイドコンビによるパス＆ムーブを駆使した突破か
らシュート！シズクさんやユウラさんの献身的な守備、トップを担ったユウカ
さんやカンナさん、モカさんやソラさんらの前線での懸命なプレッシャーなど、
必死な姿が幾度も見られます。シュンセイ君からのスペースを狙った鋭いパス
も、相手にはとても脅威に感じたはずです。
後半はセイジュン君をトップに据えての攻撃的布陣で挑みますが、あと一歩

のフィニッシュが決まらないままタイムアップ。
無失点だったのはこの日ゴールを守った GKシオン君の頑張りのおかげで、

ハイボールの処理にも安定して対応でき、頼れる守護神でした。
PK戦はサドンデスまで突入する紙一重の差でしたが惜しくも敗退。夏の雪

辱は果たせませんでしたが、皆の熱意とともに、チームの完成度の高まりがよ
り表せた試合でした。
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惜しい試合でしたね。みんながよくＧＡＭＢＡっていました。
めあてにある北斗七星が完璧ではありませんでしたがほぼ合格の８割のでき

で，守備も数的優位で突破を許しませんでした。あとの２割はワヘイ君とトウ
イ君のコンビによる渡り廊下の突破・シュートの展開のように，距離を短く保
って攻撃ができなかったことです。ｒｈｏｍｂｕｓ(ひし形）が間延びすること
が多かったからです。それができていれば攻撃がもっとできたと思います。で
も良く戦っていたと想います。
勝ちきれなかった原因は

①めあてにある技を使うは，テクニカルカードにあるようにできな
かった。

②試合を楽しむが男子２名，女子５名と全員ではなかったこと。
上手に技が使えるはずなのに使い切ることができなかった。
※強い相手でも更に燃える子ども達へと言葉かけ，もっと心を解放させるよ
うな声かけを工夫したいです。相手が強いとすぐにパスをしてしまう子！？
強豪という意識がトライする・チャレンジする心を萎縮させていた子がいま
したね。南も強豪の一つであるというプライドも持たせたいですね。

③スタミナがない。
試合でも常にハードワーク，普段の練習から持久力を意識したメニューを考
えなければと思います。
午後練ではシュートした後，元の位置に戻るリロードを全力でと指導してい
ます。

昔の南は都大会に行くのが当たり前でした。近年はなかなか行けませんが，
最終日のベスト４に残っていたことは多いのです。南を創ったときから白百合
とは常に好敵手でした。今もそうです。今の６年生ももっと強くなれます！！

《コーチ所感》
当日同じ会場へ参加していた、田邊コーチの知り合いの

他チームのコーチの方から、こんな嬉しいメールを頂きま
した。ご本人からお許しを頂いたので、掲載します。田邊
コーチが褒められたわけではないのですが、何だか誇らし
げに感じてしまいました。
『南八は全員技術がしっかりしていて上手だし、守備も

皆で頑張る良いチームだなーと思いました。特に女の子の
力強さには感心しました。
後半F Wがインターセプトしたビックチャンスは惜しか

ったね。PKはもう運だから仕方ないですね。6年は残すと
ころ新春フットサルと再見大会くらいかな？最後まで楽し
んでくださいね。』
ちょっと悔しい結果にはなったけど、みんなの頑張り

は、他チームのサッカー仲間にもよく伝わるくらい、ナイ
スゲームでした。少なくなってきた残りの試合も、全員一
丸で頑張ろうね！ ｂｙ田邊コーチ
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